



Ciudad de México, sábado 18 de mayo de 2019

SEBASTIÁN YATRA DEBUTARÁ EN EL AUDITORIO NACIONAL CON DOS FECHAS

- Hoy el colombiano pisará por primera vez el foro más importante de América para dar un concierto propio
- Tras el *sold out* de esta primera fecha, el intérprete de música urbana abrió una segunda presentación para el próximo 16 de junio

Considerado uno de los artistas más jóvenes e influyentes del pop latino en la actualidad, el colombiano **Sebastián Yatra** llegará por primera vez al magno escenario del Auditorio Nacional con su gira mundial **Yatra Yatra Tour 2019**, de la que ofrecerá dos conciertos, el primero hoy sábado 18 de mayo y gracias al éxito de esta primera fecha regresará el próximo 16 de junio.

El intérprete se presentó previamente en el Auditorio Nacional en 2016, como parte del elenco de los Kids Choice Awards, y también como invitado del colombiano Carlos Vives en 2017.

Fantasía es el nombre del material más reciente de Sebastián Yatra, el cual fue lanzado a principios de abril de este año. Este disco incluye los temas *Respiro*, *Aquí estaré* y *Elena*, además de la colaboración con Reik en la canción *Un año*, y con Tommy Torres en *Atado entre tus manos*.

El colombiano se ha convertido en un referente de la música latina actual, hecho que lo ha llevado a colaborar con un gran número de artistas de todo el mundo, como el portorriqueño Luis Fonsi, los mexicanos Reik y Alejandro Fernández, el grupo estadounidense One Republic y su compatriota Carlos Vives, entre muchos otros.

Sebastián Yatra se dio a conocer con el sencillo *El psicólogo* en 2013, pero alcanzó la fama internacional en 2015 con el tema *Por fin te encontré*, junto a los artistas Cali y El Dandee y Juan Magán. Un año después, la canción *Traicionera* lo consolidó como una de las figuras más importantes del pop latino y la música urbana en el mundo. En 2018

lanzó su primer disco *Mantra*, conformado por 16 temas, algunos de ellos dados a conocer previamente como sencillos: *Devuélveme el corazón*, *Sin ti* y *En el party*.

En su corta pero trascendente trayectoria, Sebastián Yatra ha recibido diversos reconocimientos, como el MTV Europe Music Award 2018 al Mejor artista latinoamericano centro. Su colaboración con el famoso DJ italiano Gianluca Vacchi, en el tema *Love*, fue parte del mundial de fútbol Rusia 2018 y el video apareció en el Top 10 Global de YouTube. Ese mismo año fue ganador en la categoría Nuevo artista del año de los Latin Grammy y se presentó en la entrega de estos galardones junto a la exitosa cantante estadounidense Halsey.

El colombiano ha incursionado en el pop, la música urbana y la balada, como en su tema *No hay nadie más*, mostrando su gran versatilidad, el video de este tema supera los 700 millones de reproducciones en YouTube.

Sebastián Yatra nació en Medellín, Colombia, y junto con su familia se mudó a Estados Unidos. Creció en Miami, donde alternó sus estudios académicos y artísticos. Además de ser intérprete y compositor, toca la guitarra y el piano.

Sebastián Yatra presentará su **Yatra Yatra Tour 2019** hoy sábado 18 de mayo a las 20:00 horas y el domingo 16 de junio a las 19:00 horas en el Auditorio Nacional (Reforma 50, Bosque de Chapultepec) Boletos: De \$200 a \$1300, disponibles en taquillas del foro y en el Sistema Ticketmaster.



Coordinación de Prensa

Auditorio Nacional

T+ (55) 9138 1350
Ext. 1253

Paseo de la Reforma #50, Polanco,
V Sección. Miguel Hidalgo. México CDMX C.P. 11560

@AuditorioMx | auditorio.com.mx

Página de la Coordinación de Prensa
www.auditorio.com.mx/prensa